



## 後期がスタートしました！

2学期制になった今年度、10月3日（月）に前期の終業式が行われ、4日から6日まで秋休みとなり、7日（金）に後期の始業式が行われました。後期は様々な学校行事が予定されています。11月には青垣祭が行われ、3年ぶりに開催される甲佐町の産業文化祭にも参加します。たくさんの楽しい思い出ができますように。



始業式の様子



## スポーツフェスティバル ～竜胆の陣～



9月30日（金）にスポーツフェスティバル「竜胆の陣」が行われ、バレーボールとバドミントン競技で対戦しました。バレーボールでは最後に選抜チームの試合があり、勝った青団が職員チームと対戦しました。午後からは、バドミントンが行われました。混合ダブルスの試合後、男女別に選抜されたシングルの試合がトーナメントで行われ、白熱した試合展開に観客全員が引き付けられました。今回の結果は、バレーボール、バドミントン共に青団の勝利となり、これまでの総得点でも青団がリードしています。スポーツフェスティバルは残すところ「紅葉の陣」「氷魚の陣」の2回です。赤団の巻き返しなるでしょうか。勝負の行方が楽しみです。



避難の様子

## 地域の方と合同で避難訓練を行いました

10月12日（水）に、松橋西支援学校上益城分教室のみなさん、若草保育園、横田地区の方々と合同で避難訓練を行いました。横田地区の方々を交えての避難訓練は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため2年間中止になっていたため、3年ぶりに行われました。地震が発生し、家庭科室から火災が発生して避難をするという設定で行い、学校の入り口まで避難された地域の方を生徒たちがグラウンドまで誘導し、避難された方の名簿作成まで行いました。その後、消火器を使って消火訓練も行いました。また、希望される地域の方には校内を案内しました。今回は、地域の方を誘導したり名簿作成をしたりという訓練が3年ぶりで、その経験をした学年がいなかったため、生徒たちは避難訓練のための事前訓練を行い本番に臨みました。災害はいつ起こるかわかりません。知識と備えが減災への第一歩です。



消火訓練の様子



## 「ニラみそあられ」販売中！

「あられ」の販売が今年度も始まりました。毎年たくさんの方々にご購入いただきありがとうございます。今年度の販売場所は、甲佐町役場横のろくじ館と本校事務室の2カ所です。ろくじ館前でのビジネス情報科の生徒たちによる販売実習は、11月末から計画しています。



よろしく  
お願いします

## 交通指導・あいさつ運動

9月26日（月）から30日（金）までの一週間、秋の全国交通安全運動に伴い、各クラスの交通委員と職員が学校周辺の通学路で登校指導を行いました。また、育友会役員の方々や生徒会役員によるあいさつ運動も正門前で行われました。



## 甲佐レオクラブの活動

10月3日（月）登校時、甲佐ライオンズクラブの方々と一緒に「薬物乱用は『ダメ。ゼッタイ。』』と書いたチラシを配布しました。新しいメンバーになって初めての活動でした。インターネットの普及で、薬物乱用はこれまで以上に気を付けなければならなくなっています。キーワードは“正しい知識”と“断る勇気”です。



## 性教育講演会

10月14日（金）に、NPO法人せいしとらんし熊本の中村様を講師にお招きし、「今、あなたに伝えたい性のこと～幸せな人生を送るために～」と題して性教育講演会が行われました。途中クイズも交えながら、わかりやすくお話をされ、生徒たちも真剣に聞いていました。生徒たちの感想の一部です。「しっかり相手のことを考えることが大切だと思った。」「『生まれてきてくれてありがとう』と言われたことがうれしかった。」「まずは自分自身を知ることが大切だと思った。」



## バドミントン部 体育堂サマーカップ男子4部ダブルス優勝!

少し前の話になりますが、7月16・17日に第22回令和4年度体育堂サマーカップが行われ、男子4部ダブルスで、2年生の成松さんと富岡さんが優勝しました。また、富岡さんは男子3部シングルスでも3位になりました。次は、令和4年度熊本県高等学校新人バドミントン競技大会に出場します。10月29日（土）に団体戦、11月5日（土）・6日（日）に個人戦が行われるので、それに向けて部員全員放課後の練習にも熱が入っています。

## 青垣祭に向けて

11月11日（金）に松橋西支援学校上益城分教室の皆さんと合同で開催される青垣祭に向けて、生徒会役員の生徒たちをはじめ、各学年、文科系部活動、委員会、教科等においても発表に向けて準備を行っています。今年も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、観覧については、生徒の御家族のみとさせていただきます。事前に申し込みをしていただいた上での観覧となりますので、どうぞよろしくお願い致します。



生徒会の準備の様子

## 新しい壁 クライミング部

甲佐高校の武道場に新しいクライミング壁が設置されました。7月に国体の九州ブロック大会を県立総合体育館で行った時の本番前の選手のウォーミングアップ用の壁です。大会終了後、分解して甲佐高校まで運んでそのままになっていましたが、9月10日に山岳連盟の5人の皆様のご協力のお陰で組み立て、設置することができました。暑い中での作業、本当にありがとうございました。大切にに使わせていただきます。



中央の白い壁が新しい壁